

Lc 8.10.11

Monsieur le Président du Conseil général des Yvelines,

Monsieur le Maire des Mureaux,

Chers Amis,

Mes Chers Compatriotes,

Je suis honoré et heureux de clôturer la troisième édition de vos Assises, devenues un rendez-vous incontournable de la coopération internationale du département des Yvelines, qui se déroule dans ce cadre fleuri et accueillant des Mureaux.

Comme chaque année, votre département réunit un grand nombre d'associations et de collectivités locales qui oeuvrent pour consolider la coopération internationale, en premier lieu avec les pays francophones. Artistes, intellectuels, universitaires, chefs d'entreprises, officiels, décideurs politiques et élus locaux réfléchissent ensemble sur les moyens les plus appropriés pour apporter des services de première nécessité à leur population, en dépit parfois des moyens insuffisants dont ils disposent.

C'est dire que le choix de dédier la prochaine édition 2012 au Liban revêt à nos yeux un geste amical et symbolique que nous apprécions au plus haut point. Mettre en avant la culture millénaire et le tourisme riche de mon pays est une tâche exaltante, et c'est avec plaisir que mon Ambassade vous fournira l'aide et le soutien nécessaires pour faire de cette manifestation une occasion nouvelle de pérenniser les relations séculaires qui unissent nos deux pays.

C'est donc avec plaisir que le Liban s'associera à cette entreprise, en étroite collaboration avec votre Département, et avec le concours actif des municipalités libanaises, dignement représentées ce soit par trois maires : Messieurs Georges Sfeir, Labib Akiki et Georges Kamel. Je les salue chaleureusement tout en ayant une pensée au président de leur fédération, mon ami Nohad Nawfal.

Je vous remercie.